



ENSAYO

Vázquez Moreno Guadalupe Concepción

Elaboración de tesis

Cordero Gordillo María del Carmen

Noveno

PASIÓN POR EDUCAR

Psicología

Comitán de Domínguez Chiapas 03 Julio del 2020

UN ESTUDIANTE INVESTIGANDO EN TIEMPOS DE PANDEMIA.

“El adicto busca en los lugares equivocados, pero va detrás de algo muy importante, y no podemos permitirnos ignorar el significado de esa búsqueda.”
(Chopra, 2010)

Los adolescentes y estudiantes hoy en día viven en un ambiente social de mucho libertinaje, tratando de escapar de su realidad. Comúnmente, los hombres asiste a fiestas, donde de alguna manera van en búsqueda de experiencias nuevas, variadas, complejas e intensas; Haciendo notar su deseo de estar con muchas mujeres encubriendo la incapacidad de comprometerse con una. Que a consecuencia esta búsqueda constante podría provocar una adicción escondida bajo una aparente afición a la que le dedican tiempo.

Por ello se me hizo interesante investigar desde el mes de enero a los estudiantes de la Facultad de Derecho (UNACH) ubicada en San Cristóbal de las Casas, Chiapas; Ya que comúnmente ellos realizan fiestas.

Sin embargo, actualmente se está viviendo una pandemia a nivel mundial, que por seguridad de la salud de la población literalmente se obligó un aislamiento social. Algo que honestamente nunca se había vivido y que ahora a mi como estudiante el Covid-19 está cambio de golpe muchas de nuestras rutinas y hábitos. Que para la mayoría de nosotros, ha significado pasar de clases presenciales a estudiar a distancia; Todo literalmente de un día para otro y prácticamente sin previo aviso.

La situación de estudiar de manera virtual y desde casa a si un tanto “difícil” ya que estudiar desde casa conlleva factores como estar con mucha gente en un piso pequeño, no tener una conexión de Internet fiable, tener familiares enfermos o el estrés general de la situación dificultan la concentración y el estudio. Por lo que nos a llevado a pasar por mucho estrés y presión no solamente por la situación, ni condición en la nos encontramos, sino que también muchos docentes han duplicado los trabajos.

No obstante, es algo en lo que nosotros como estudiantes nos témenos que adaptar y continuar con nuestra responsabilidad.

Por ello es importante destacar, que el asesoramiento de la docente encargada en ayudarnos con la investigación ha sido de calidad, ya que nos ha explicado de manera satisfactoria y entendible de como continuar el proceso.

Mi primer desafío para continuar con la investigación fue más que nada organizármeme a la modalidad de trabajo virtual con los estudiantes que se tratan de analizar.

Por eso, después de seleccionar el diseño de investigación apropiado y la muestra adecuada de acuerdo a nuestro problema de estudio, la siguiente etapa fue recolectar los datos pertinentes sobre nuestro análisis.

Que esto implica elaborar un plan detallado de procedimientos que nos conduzcan a reunir datos con un propósito específico. (UDS, 2020, pág. 43)

El plan de mi investigación optó por la recolección de datos cuantitativas a través de la técnica de encuestas, para conocer nuestra población con características de riesgo; Pero a manera de que no se pude aplicarlas como habitualmente se acostumbra, los estudiantes las contestaron a través de la aplicación Eval&Go, que a mi experiencia fue una manera muy práctica y factible de recolectar los datos.

Donde después de ser contestadas, se reunieron todas las respuestas de cada pregunta para que de manera estadística se visualizaran los resultados en gráficas; Las cuales fueron descritas y analizadas posteriormente, una por una.

Ya que el método cuantificable no solo permite recabar datos de manera numérica sino también permite y analizar los datos en relación a las determinadas variables, que han sido previamente establecidas.

Destacando y sintetizando esto, a mi experiencia realizar este tipo de método es totalmente objetivable, debido a que nos ayudada de manera más eficaz a estudiar conductas y, en general, el comportamiento humano en situaciones naturales o creadas de forma artificial. Y que sin duda, a pesar de las dificultades que se están viviendo, esta investigación si sigue realizando de manera eficaz y sin perder el objetivo.

Bibliografía

Chopra, D. (2010). *Vencer las adicciones*.

UDS. (2020). *Taller de elaboracion de tesis*.